
REQUERIMENTO 009/2015       CRUZEIRO DO SUL, 20 DE JULHO DE 2015

      

  O vereador abaixo subscrito vem submeter à apreciação dos demais pares
desta Câmara Municipal o seguinte:

 

REQUERIMENTO

 Que  a  Câmara  de  Vereadores  através  da  Mesa  Diretora  envie  ofício  ao
DAER  solicitando  que  seja  feita  uma  avaliação,  através  do  setor  responsável,  nas
condições do asfalto da RS 130, trajeto compreendido do Trevo de Cruzeiro do Sul até o
ingresso na RS 453.

Justifica-se com as constantes reclamações de motoristas que alegam que o
asfalto está muito liso, sem aderência, causando insegurança, principalmente em dias de
chuva, tendo já ocorrido diversos acidentes, inclusive fatais. No interesse de trazer mais
segurança aos motoristas, solicita-se uma avaliação para depois serem tomadas as devidas
providências.

  Certo de ter a aprovação dos demais pares.  

                            
                                                                       JOÃO HENRIQUE DULLIUS
                                                                                   Vereador


